

## **BULLETIN DE PARIS No. 2007 - 040**

DATE: 10 décembre 2007  
DATE EFFECTIVE: 24 décembre 2007

**HORAIRES DE NÉGOCIATION:**  
**PÉRIODE DU 24 DÉCEMBRE 2007 AU 1er JANVIER 2008**

### **Sommaire:**

Ce Bulletin informe les membres des nouveaux horaires de négociation en vigueur pendant la période du 24 décembre 2007 au 1er janvier 2008.

### **1 Horaires de négociation**

1.1 Suite aux récentes publications des horaires de négociation des marchés Cash de NYSE Euronext, les horaires de négociation des marchés continentaux de Liffe (Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne et Paris) durant la période du 24 décembre 2007 au 1er Janvier 2008 inclus ont été changés comme suit:

Lundi 24 décembre 2007 :

- tous les contrats d'options sur actions individuelles clôtureront à 13:55 heure (heure de Paris) (12:55 heure GMT).
- les contrats AEX, BEL20, CAC 40 et PSI Future et option ainsi que les contrats FTSE EPRA / NAREIT et FTSEuroFirst clôtureront à 14 :00 (heure de Paris) (13 :00 GMT).
- tous les contrats de Marchandises clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- tous les contrats de devises clôtureront à 14 :00 heure (heure de Paris) (13 :00 heure GMT).

Mardi 25 décembre 2007 : Fermé.

Mercredi 26 décembre 2007 : Fermé.

Jeudi 27 et vendredi 28 décembre 2007 : Horaires de négociation normaux pour tous les contrats.

Site Web: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

Lundi 31 décembre 2007 :

- tous les contrats d'options sur actions individuelles clôtureront à 13:55 heure (heure de Paris) (12:55 heure GMT).
- les contrats AEX, BEL20, CAC 40 et PSI Future et option ainsi que les contrats FTSE EPRA / NAREIT et FTSEuroFirst clôtureront à 14 :00 (heure de Paris) (13 :00 GMT).
- tous les contrats de Marchandises clôtureront à 14:00 heure (heure de Paris) (13:00 heure GMT).
- tous les contrats de devises clôtureront à 14 :00 heure (heure de Paris) (13 :00 heure GMT).

Mardi 1er janvier 2008 :

Fermé.

- 1.2 Aucune "Prof Trade", aucune transaction de bloc ne seront acceptées après la clôture de la négociation les 24 et 31 décembre.
- 1.3 Sur chaque marché où cette fonctionnalité existe les "Séries à la demande" ne seront disponibles que jusqu'à 13.30 (heure de Paris) au plus tard.

Pour toute question relative à ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager.

## **PARIS BULLETIN No. 2007 - 040**

ISSUE DATE: 10 December 2007

EFFECTIVE DATE: 24 December 2007

**TRADING HOURS: 24 DECEMBER 2007 TO 1 JANUARY 2008**

### **Executive Summary**

This Notice provides updated information regarding the trading arrangements for the period 24 December 2007 to 1 January 2008.

### **1 Summary of Trading Hours**

1.1 Following the recent update of the NYSE Euronext cash markets, the trading hours of the continental markets of Liffe (i.e. Amsterdam, Brussels, Lisbon and Paris) during the period of 24 December 2007 to 1 January 2008 inclusive have been changed to the following:

Monday 24 December 2007:

Half trading day:

- All Individual Equity Options contracts will close at 13:55 CET (12:55 London time).
- CAC 40, AEX, BEL 20 and PSI Index Future and options contracts (including FTSE EPRA / NAREIT and FTSEuroFirst contracts) will close at 14 :00 CET (13 :00 London time).
- All Commodities contracts will close at 14:00 CET (13:00 London time).
- All Currency contracts will close at 14:00 CET (13:00 London time)

Tuesday 25 December 2007: Closed.

Wednesday 26 December 2007: Closed.

Thursday 27 and Friday 28 December 2007: Normal trading hours for all Contracts.

Monday 31 December 2007:

Half trading day:

- All Individual Equity Options contracts will close at 13:55 CET (12:55 London time).
- CAC 40, AEX, BEL 20 and PSI Index Future and options contracts (including FTSE EPRA / NAREIT and FTSEuroFirst contracts) will close at 14 :00 CET (13 :00 London time).
- All Commodities contracts will close at 14:00 CET (13:00 London time).
- All Currency contracts will close at 14:00 CET (13:00 London time)

Tuesday 1 January 2008:                      Closed.

- 1.2 No Prof Trades or Block Trades will be accepted after the close of trading on 24 and 31 December.
- 1.3 On each market where the functionality is usable Series on Request will only be available until 13.30 CET at the latest.

For further information in relation to this Bulletin, members should contact their local Account Manager.